



Les 4è1 racontent la traite négrière

publié le 09/05/2023

A l'occasion de la "journée nationale des mémoires de la traite, de l'esclavage et de leur abolition" du 10 mai, les élèves de 4è1 ont raconté à leur façon les étapes de la traite négrière. Encadrés par leurs professeurs d'Histoire, de Français et par Alain Robert qui avait guidé la visite du Musée du Nouveau Monde et de La Rochelle en début d'année, ils se sont inspirés des illustrations de l'auteur-dessinateur congolais Serge Diantantu pour rédiger leur texte, par groupe de deux ou trois. Le résultat est réussi, nous vous proposons de venir le découvrir au CDI tout le mois de mai.

Portfolio



Document joint

 [texte sur le marronage, par Capucine et Zélie](#) (OpenDocument Text de 44.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.